

Introduction Hélène Cillières – soirée du 4 décembre 2025 sur le programme

Mesdames, Messieurs, chères Balnéolaises, chers Balnéolais, quel plaisir de vous voir si nombreuses et nombreux ce soir !

Vous voir ici, sentir cette énergie collective...

c'est exactement ce dont nous avons besoin.

Elue depuis des années, à Bagneux, avec Marie-Hélène, je vous rencontre.

Depuis plus deux mois, avec l'équipe du comité de soutien, nous sommes présents, chaque soir, dans un quartier différent de notre ville. Et ceux qui font les comptes me le disent que nous avons déjà fait plus de 50 points de rencontre !

Ce que j'ai entendu, vu, ressenti, redouble ma détermination.

C'est le groupe de jeunes qui me parle de son avenir,

La maman qui me confie sa fierté de voir ses enfants bien grandir,

C'est le retraité qui s'inquiète de ses frais de santé,

Et tant d'autres...

Ces moments-là sont précieux, donnent du sens à l'action des élues, sont essentiels pour fabriquer un projet.

C'est pour cela qu'un rendez-vous comme celui de ce soir est une grande étape.

C'est un moment important. Un moment à l'image de notre campagne : **collective et ouverte**.

Avant tout, je veux redire un immense merci à notre Maire, Marie-Hélène Amiable, pour sa confiance et pour l'honneur qu'elle me fait de présider mon comité de soutien.

Vous la connaissez : elle fait tout avec un mélange incroyable de sérieux, de cœur... et de dynamisme (beaucoup de dynamisme !).

Depuis 22 ans, elle a donné un cap clair à notre ville :

- un développement qui profite à toutes et tous,
- la dignité et la justice sociale comme boussole
- la protection de nos services publics comme ligne rouge,
- la proximité, toujours, avec les habitants.

Et aussi et ce n'est pas un détail : une conception du rassemblement où la gauche, les écologistes, les citoyennes et les citoyens engagés sont unis pour l'intérêt général.

Cette histoire, cette méthode, cette exigence... je veux les **prolonger**, les **amplifier**, et les **adapter aux défis qui viennent**.

Je veux que l'on se parle franchement.

Nous traversons un temps politique dangereux.

Un temps où les fins de mois sont difficiles.

Où les services publics sont affaiblis méthodiquement, où la rigueur budgétaire tombe sur les communes comme une punition.

Un temps où l'extrême droite prépare 2027 et diffuse, chaque jour, son poison, ses mensonges, ses divisions.

Dans ce contexte, une ville comme Bagneux n'est **pas** une ville comme les autres.

Bagneux est **une** ville qui résiste.

Qui protège.

Qui se tient debout.

Une ville qui, avec vous, refuse la résignation.

Bagneux est une ville où espérer est possible.

Oui, le Bagneux de demain sera **combatif et fidèle à ce que nous sommes**, fidèle à nos valeurs de progrès et de justice sociale.

Et ce soir, nous sommes justement là, pour ça.

Le titre de notre soirée, vous l'avez vu :

« Et si vous étiez le ou la Maire de Bagneux ? »

Oui, votre avis compte. Ce n'est pas juste un slogan.

C'est une invitation.

Une invitation à imaginer ensemble, à débattre et à rêver.

Notre projet, je veux qu'il se bâtit avec vous.

Dès maintenant. Dans l'écoute, la créativité, la participation.

Dans ce que Bagneux sait faire de mieux : **faire ensemble**.

C'est une évidence. Personne ne connaît mieux le quotidien de Bagneux que celles et ceux qui le vivent.

Alors oui, je ne veux pas d'un projet figé.

Je veux un projet qui vit. Comme notre ville.

Une ville pour laquelle j'ai, nous avons, de grandes ambitions.

Je veux une ville où l'on vit bien : attentive, protectrice, bienveillante.

Une ville où, quand ça tangue, on se serre les coudes.

Ici, on ne triche pas.

On avance **ensemble**, on fait face **ensemble**, on se relève **ensemble**, on gagne ensemble.

Ici, encore, contrairement au Président Macron, chacune et chacun compte,
avant la finance,
avant la concurrence.

Une ville où la solidarité est une réalité auprès des familles, des personnes en situation de handicap, auprès de vous toutes et tous.

Et j'insiste : auprès de nos séniors qui ont le droit à bien vieillir. Je veux que notre ville continue à être attentive à nos ainés. Nous leur devons beaucoup.

Une ville qui soit accessible, que l'on soit en recherche d'une activité, d'un loisir, d'un soutien face à un problème, ou toute autre question.

Une ville où les services publics sont pour toutes et tous.

Une ville où chaque habitante, chaque habitant, ancien comme nouvel arrivant, peut dire avec fierté et simplicité :

« C'est ici chez moi. »

Et je veux être très claire : je serai exigeante.
avec les bailleurs,
les promoteurs, les partenaires.

Vous le savez. A Bagneux, on fait ce qu'on dit et on dit ce qu'on fait.

Nous allons relever les défis du présent et de demain.

Un Bagneux plus vert, respirable et tranquille.

Une ville qui prouve qu'on peut allier solidarité, écologie et qualité de vie.

Un Bagneux **plus doux à vivre.**

Des transports en commun plus performants. Et après l'arrivée de la ligne 4 du métro, c'est celle de la ligne 15 que nous fêterons bientôt. C'est une grande fierté.

Et, je n'oublierai pas non plus les bus, les mobilités douces.

Chers amis, est-ce rêver de vouloir une meilleure alimentation, des commerces variés et de qualité, des logements agréables, réhabilités, des quartiers où l'on peut respirer... Je ne sais pas si c'est un rêve mais moi je le veux pour Bagneux. Et je vais y consacrer toutes mes forces.

Le bien-être, ça commence en bas de chez soi. Des rues propres, de beaux espaces publics, une prévention renforcée, une tranquillité publique assurée. Oui, c'est du concret.

Oui nous allons améliorer votre quotidien.

Je veux une ville qui pense à sa jeunesse

Je m'y engage : ce sera **la cause** du prochain mandat.

Loin des clichés, nos jeunes ont du talent, de l'énergie, une créativité folle.

Ils méritent confiance et reconnaissance.

Oui, nous agirons avec eux, à leurs côtés, pour qu'ils aient toute leur place dans la ville, qu'elle les accompagne dans toutes les dimensions.

Oui, notre lycée général à Bagneux, nous l'ouvrirons. Et avec des formations de qualité.

Je veux une petite enfance forte, un droit aux vacances garanti pour chaque enfant, une parentalité soutenue et je pense particulièrement aux femmes qui élèvent seules leurs enfants.

La démocratie locale doit être vivante.

Pas seulement au moment du vote — même si, bien sûr, je compte sur vous le 15 mars.

Une démocratie du quotidien où les habitants proposent, décident.

Chaque quartier sera un lieu de citoyenneté vivant : où l'on discute, où l'on vit ensemble, **où la parole circule et compte.**

Il va nous falloir inventer de nouvelles façons de faire vivre la proximité. Chacune et chacun doit pouvoir se sentir libre d'agir en fonction de ses envies, de ses moyens, de son temps.

Je pense aussi à toutes nos associations et à leurs bénévoles. Bagneux ne serait pas Bagneux sans elles et sans eux.

Et la citoyenneté, vous le savez, ce n'est pas seulement participer. C'est aussi **se battre.**

A Bagneux, on connaît :

pour la justice sociale,
pour les services publics,
pour la paix,
pour la démocratie,
pour la dignité.

C'est ça, Bagneux.

Je vous le dis avec conviction et de tout mon cœur. Contrairement à un Président qui ne gouverne que pour une minorité... celle des plus riches... je serai la Maire de toutes et tous.

Oui, les communes ne peuvent pas tout. Mais avec mon équipe, nous

serons à vos côtés. Nous serons votre voix face aux institutions, aux bailleurs, au Département, à la Région, à l'État. Nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir. Ça, je m'y engage.

Nous ne renoncerons jamais à défendre nos quartiers, nos valeurs, nos habitants.

Et pour cela, je veux m'appuyer sur une équipe soudée, proche des habitants.

Je suis profondément attachée à l'unité de la gauche, des écologistes, des progressistes.

Attachée à l'association des citoyens à la gestion municipale.

Et, dans le contexte national, nous avons besoin de tout le monde.

Oui, dès le premier tour, je veux rassembler : les communistes, les écologistes, les insoumis, les socialistes et des citoyennes et citoyens engagés pour Bagneux.

Parce que c'est ensemble que nous pourrons protéger Bagneux.

Parce que c'est ensemble que nous pourrons agir pour vous.

Et alors, où en sommes-nous ? En voyant, ici, rassemblés pour réfléchir ensemble, nos amis citoyens, communistes, insoumis et socialistes, nous pouvons le dire. Nous sommes sur la bonne voie.

Un très très grand merci de votre présence ce soir.

Je ne suis pas là devant vous avec des promesses en l'air. J'ai besoin de vous, de vos idées pour répondre à vos priorités.

Cette soirée n'est pas une fin. Elle est un début.

Nous continuerons à recueillir vos propositions et vos idées. Nous aurons l'occasion d'en échanger collectivement aussi.

Je vous donne d'ailleurs déjà rendez-vous le jeudi 22 janvier prochain pour une deuxième soirée sur le programme municipale.

Merci. Merci à toutes et à tous.

Un grand merci à l'ensemble des bénévoles du comité de soutien qui ont participé à l'organisation de cette soirée, à celles et ceux qui vont animer nos discussions, à celles et ceux qui gardent vos enfants et les chouchoutent ce soir.

Alors échangeons, débattons.

Comme on sait le faire. A la balnéolaise. Simplement et chaleureusement

Chers amis, à vous, la parole !